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①令和 4 年度ＰＴＡ活動報告 
②令和 4 年度ＰＴＡ会計決算報告 
③令和 5 年度第一小ＰＴＡ役員及び会

計監査の承認 

④令和 5 年度ＰＴＡ活動方針・活動計

画 

⑤令和 5 年度ＰＴＡ会計予算 

 

 

令和 5 年４月 26 日（水）書面総会

にて以下のことが承認されました。 
 

 第一小学校ＰＴＡの皆様、日頃から本校の教育

活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうご

ざいます。この 4 月に着任いたしました。子ども

たちはもちろん、保護者・地域のみなさまと早く

お近づきになりたいと思っています。よろしくお

願いいたします。 

令和 5 年度が始まり 1 か月が過ぎようとしてい

ます。5 クラスの新 1 年生をはじめ、どの学年も

新しい環境に少しずつ慣れ、意欲的に学校生活を

送っています。5 月の運動会に向けた準備も始ま

り、学校が活気づいてきています。 

さて、先日の保護者会でお伝えしたように、今

年度は感染症の推移を見つつ、これまでの 3 年間

から教育活動を前進させていきます。そして、「子

どもたち一人ひとりを大切にする学校」を目指

し、教職員全員で取り組んでまいります。ご理

解・ご協力をお願いいたします。学校の教育活動

のことや子供たちのことでご心配な 

ことがありましたら、遠慮なくご相 

談ください。 

ＰＴＡの活動も、新たな展開の年 

になると思います。役員の皆様を中 

心に力を合わせて、子供たちのため 

の活動の充実をお願いいたします。 

 

調布市立第一小学校 

PTA 会長 加藤 愛 

 NO.1 

 今年度より第一小学校 PTA 会長を務めさせていただくこととなりまし

た、加藤愛です。 

調布に生まれ育ち、第一小学校を卒業しました。 

昨年度より PTA 活動の見直しをすすめてまいりましたが、参加する保

護者が負担を感じず、気持ちよく参加できるよう、今年度はより PTA 活

動を見直し、PTA 本部で考えていきたいと思いますので、皆様ご協力の

程、よろしくお願いいたします。 

 ～ 2023.4～ 

・・・・・・・・・・・・ 

令和 5 年度 PTA 総会報告 

（総会号） 

加藤会長より  

樋川校長先生のお話 
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令和 5 年度学年学級委員・専門部・準備委員・係の皆様です。 

1 年間よろしくお願いします。 

●同学年・同クラス・同姓の方のみお子さんの（名前）を載せました。 

◎：長 ○：副 

          

   広報部 

学年・学級委員 
専門部 

   人材部 

   推薦部 

   文化厚生部 

   校外部本部 

   ｽｸｰﾙｿﾞｰﾝ部本部 
 

 役員 
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削除いたしました 

個人名につき 
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削除いたしました 

個人名につき 

削除いたしました 
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運動会係 

ベルマーク係 

スクールゾーン見守り係 

1

年

 

 

地域運動会準備委員 

 

準備委員・係 

個人名につき 

削除いたしました 

個人名につき 

削除いたしました 

個人名につき 

削除いたしました 

個人名につき 

削除いたしました 
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※学区内での引越しをされた場合は PTA にご連絡をお願いいたします。  

新年度が始まって 1 か月が過ぎ、各部

などで引継ぎが行われ、活動がスタート

しました。 

今年度は昨年度より進めている活動の

見直しがより進むものと考えています。 

子どもたちのために、また保護者が無

理なく活動できる PTA になるよう PTA

本部の皆で意見を出し合い、より良いも

のにしていきたいと思います。 

保護者の皆さまにはご理解とご協力の

程、よろしくお願いいたします。 

編集後記 

 
 

会計監査活動報告 

■令和 4 年度活動報告 

PTA 活動、学年私費及び給食費についての

会計監査として、決算報告書、各種帳簿、預金

通帳の記録等から、会計処理の適切性を確認し

ました。 

 

■感想 

初めての作業に戸惑いましたが先生方、

PTA 役員の皆様、ペアの方のご協力のもと、

無事に監査を終えることができました。 

監査を通じて子供たちの学校生活がたくさん

の方に支えられている事を知りました。 

貴重な経験をありがとうございました。 

 

文化厚生部よりお知らせ 

例年のスポーツ大会は中止します。 
  

 校外部地区部員 

個人名につき 

削除いたしました 


